

10月報告書

常陸太田市 地域おこし協力隊
観光物産振興員 徳原 康晴

行った主な活動

■ イベントサポート・SNS投稿

10/1 道の駅さとみのハンバーガーをSNSへ投稿(左下写真)

※9/30(火)TBSマツコの知らない世界で紹介

- 10/5 「銘酒松盛 釀造元 岡部酒造150周年の宴 ご縁祭」へ参加、SNSへ投稿(中央写真)
- 10/9 「第38回里美かかし祭」、かかしの制作プロセスの紹介、SNSへ投稿
- 10/14 「令和7年度 地域おこし協力隊 活動報告展示会」の開催、SNSへ投稿
- 10/17 里美かかし祭に展示するかかしの制作にチャレンジ、SNSへ投稿
- 10/24 里美かかし祭の展示品(自作含め)の紹介、SNSへ投稿(右下写真)
- 10/27 「第38回里美かかし祭」コンテスト選考及びNHK・フジテレビ中継サポートを実施
- 10/28 水府地区の魅力発信「第36回紅葉まつり」の紹介、SNSへ投稿



感想や今後の目標など

今月は地域おこし協力隊の活動報告および隊員が栽培したぶどうの販売を朝市にて実施した。用意したぶどうは完売し人気の高さを感じたが、一方で完売に至るまでの販売の難しさも痛感した。また、里美かかし祭ではかかしの自他製作プロセスに携わり、1ヶ月弱に及ぶ展示期間の耐久性を含め、それぞれの作品のレベルの高さを身をもって感じた。

里美かかし祭は、音楽祭と味覚祭も開催されたうえ、TV中継もされたため、注目度の高いイベントとして多くの人で賑わっていた。

